

les limites de ladite municipalité, pourvu que cette dernière accepte entièrement la responsabilité du maintien et de l'entretien et le contrôle absolu des parties de rues en question, et ce, aux conditions adoptées par cette Commission en date du 2 octobre 1906.

20.—Soumis des estimés pour la confection de trottoirs permanents.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport dans chaque cas, recommandant la construction de trottoirs permanents, conformément aux dispositions de la Charte et de ses amendements, sur les rues suivantes:

Endroit	Nature du matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la ville
Coin Sud-est de la rue Lagauchetière et St-Denis.....	Dalles et goudron	\$ 135	135 00
Coin Sud-Ouest des rues St Cuthbert et St-Laurent	"	68	68 00
Coin Nord-ouest des rues Berri et St-Frs. de Sales.....	Asphalte	58½	58 50
No 150 rue St-Luc.....	Dalles et goudron	43	43 00
<hr/>			
No 10 à 22 rue Durocher.....	Ciment	\$ 143	\$ 143
No 83 Durocher.....	Asphalte	40	50
Coin Nord-Est des rues Aylwin et Notre-Dame et jusqu'au No 9 rue Aylwin.....	Dalles et goudron	275	275
No 651 à 679 (moins les Nos 657 et 659) rue du Grand Tronc.....	"	195	195
Nos 166 rue Ropery.....	"	42	42
Nos 167 à 171 Ste-Elizabeth.....	"	70	70
Coin Nord est des rues St-e-Catherine et Darling.....	"	225	225
Nos 62 à 66 Joliette.....	"	45	45
Nos 24 à 34 Aylwin	"	70	70
<hr/>			
<i>Ajournement.</i>		\$1,115	\$1,115
<hr/>			
RAOUL BOLTE, <i>Secrétaire.</i>			

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 10 octobre

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, Martin, Gallery et Stearns.

1.—Une délégation de barbiers est entendue au sujet de la fermeture des salons de toilette le dimanche, et invite les membres de la Commission à assister à une assemblée de leur association, dimanche, le 14 courant.

2.—M. l'échevin Gadbois présente une délégation du Club Politique et Littéraire Laurier, qui se plaint du fait qu'une quarantaine d'assauts ont été commis sur les Juifs, et demande d'augmenter le nombre des constables dans le district de police No 4.

M. P. Bercovitch, aviseur légal du club, promet de fournir au surintendant de Police tous les renseignements voulus.

3.—Soumise et lue une lettre de M. A.-T. Gauthier, chef de bureau à la Cour du Recorder, concernant l'opportunité de nommer un hussier en chef pour la Cour du Recorder.

Soumises les demandes de MM. Larochelle et Lacasse pour ladite position.

Sur proposition de M. l'échevin Séguin, il est

Résolu: De nommer M. F.-X. Larochelle, huissier en chef de la Cour du Recorder, sujet à l'examen, tel que pourvu à la clause 142 des *Règles du Conseil*; mais sous le contrôle du chef du bureau de ladite Cour du Recorder.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: De nommer le constable No 182, W.-L. Grandchamp, secrétaire privé du surintendant Campeau.

5.—Soumise une réquisition pour uniformes d'hiver, s'élevant à \$4,746.75.

Village of De Lorimier; provided the latter shall accept the whole responsibility of maintaining and repairing, and have the absolute control over parts of streets in question, and upon the conditions adopted by this Committee the 2nd October 1906.

20.—Submitted estimates for the construction of permanent sidewalks.

Resolved: That a report be made to Council, in each case, recommending the construction of permanent sidewalks, in conformity with the provisions of the City Charter and amendments, in the following streets:

Location	Material	Proprietors' Share	City's Share
S. E. corner of Lagauchetière and St. Denis streets.....	Flags and coaltar	\$ 135	135 00
S. W. corner of St. Cuthbert and St. Lawrence streets.....	"	68	68 00
N. W. corner of Berri and St. Frs de Sales	Asphalt	58½	58 50
No. 150 St. Luke street.....	Flags and coaltar	43	43 00
<hr/>			
Nos. 10 to 23 Durocher	Cement	\$ 143	\$ 143
No. 83 Durocher	Asphalt	50	50
N. E. corner of Aylwin and N. Dame to No. 9 Aylwin street.....	Flags and Coaltar	275	275
Nos 651 to 679 (exe- <i>pt</i> Nos. 657 and 659) Grand Trunk street.....	"	195	195
No. 166 Ropery street	"	42	42
No. 167 to 171 St. Elizabeth.....	"	70	70
N. E. corner of St. Catherine and Darling streets.....	"	225	225
Nos 62 to 66 Joliette.....	"	45	45
Nos 24 to 34 Aylwin	"	70	70
<hr/>			
<i>Adjourned.</i>		\$1,115	\$1,115

RAOUL BOLTE,
Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of Meeting held the 10th of October.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, Martin, Gallery and Stearns.

1.—A delegation of barbers, ament the closing of barbershops on sundays, was heard and an invitation was extended to the members of this Committee to attend a meeting of their association on Sunday, the 14th inst.

2.—Ald. Gadbois then introduced a delegation from the Laurier Political and Literary Club, who complained that some forty assaults had recently been committed upon Jews, and asked that the number of policemen be increased in No. 4 police district.

Mr. P. Bercovitch, legal adviser of the Club, promised to give all the required information to the Superintendent of Police.

3.—Submitted and read a letter from Mr. A. T. Gauthier, head clerk of the Recorders Court, concerning the advisability of appointing a chief of bailiff at the Recorder's Court.

Submitted also applications from Messrs. Larochelle & Lacasse for said position.

On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: That, subject to an examination, as provided for in clause 142 of the Rules of Council, Mr. F. X. Larochelle be appointed chief bailiff at the Recorder's Court; but under the control of the head clerk of said Recorder's Court.

4.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That No. 182, constable M. L. Grandchamp, be named private secretary to superintendent Campeau.

5.—A requisition for winter uniforms amounting to \$4,746.75 was submitted.